

神出中学校近況報告

平成 30 年度も 2 月に入り、いよいよ大詰めを迎えようとしています。中学校では 72 回生である 3 年生が中学校生活最大の目標である『進路実現』を目指し懸命に頑張っています。そして来月の 3 月 8 日（金）には、第 72 回卒業証書授与式が行われます。義務教育最後となる卒業式を有終の美でラストを飾ってほしいと思います。

《2・3学期の主な学校行事》



第 72 回体育会

平成 30 年 9 月 15 日（土）実施

スローガン

『限界突破！可能性への挑戦』

⇒2学期が始まった2週間の間に近畿地方に台風が直撃、北海道では大地震が発生しました。そうした自然災害により2日間休校となった状況で、生徒たちは体育会の成功に向け、懸命に練習を重ね、限界に挑戦し見事に体育会を成功させました！

第 72 回文化祭

平成 30 年 10 月 20 日（土）実施

展示の部：各学年による展示・美術科展示
技術家庭科、ものづくり部展示

ステージの部：音楽コンクール・全員合唱 神
出太鼓・英語スピーチ
生徒会劇・吹奏楽部ラストステージ



全員合唱「大地讃頌」♪



第 73 期生徒会役員立会い演説会・選挙

平成 30 年 12 月 7 日（金）実施

3 年生を中心とした第 72 期生徒会から、2 年年生を中心とする第 73 期生徒会へと引き継がれる立会い演説と投票が行われました。その結果、生徒会長 1 名、副会長 2 名が選ばれました。さらに飛躍する神出中学校の中心となり、リーダーシップを遺憾なく発揮していきましょう！